

CHATEAU
*Beau-Site
Haut-Vignoble*



SAINT-ESTÈPHE



CÉPAGE: 55% Cabernet Sauvignon, 40% Merlot, 5% Petit Verdot

VINIFICATION: Traditionnelle avec macération pré-fermentaire à froid, extraction par micro remontages en fonction du potentiel parcellaire et macération post-fermentaire avec contrôle des températures.

DEGUSTATION: Nez riches et complexité avec des notes de fruits mûrs et d'épices douces. En bouche, le vin se montre puissant, concentré et avec des tanins d'une grande finesse. Il révèle de savoureuse touche de fruits noirs mûrs et d'épices douces.

CÉPAGE: 55% Cabernet Sauvignon, 40% Merlot, 5% Petit Verdot

VINIFICATION: Traditional with cold pre-fermentation maceration, extraction by micro pumping over according to the plot potential and maceration post-fermentation with temperature control.

DEGUSTATION: Rich and complex nose with notes of ripe fruit and sweet spices. On the palate, the wine is powerful, concentrated and with tannins of great finesse. It reveals a tasty touch of ripe black fruit and sweet spices.